



Tras su rehabilitación

Hoy se reinaugura la centenaria plaza de toros de Orgaz

26/08/2015

Esta tarde volverá a abrir sus puertas la más que centenaria plaza de toros de Orgaz, que recientemente ha sido adquirida por el Ayuntamiento y sometida a una profunda rehabilitación debido a su abandono. El cartel lo componen los diestros Manuel Díaz El Cordobés y David Fandila El Fandi, que lidiarán cuatro toros de Juan Albarrán, y el rejoneador local Rubén Marín, con novillos de Eugenio Frías.

En la rehabilitación se ha respetado la estructura arquitectónica original, así como la tipología constructiva de la época. La primitiva construcción presenta machones de fábrica de ladrillo de tejar tomado con mortero de cal y arena sobre mampostería de piedra del lugar, todo ello encalado. El anillo que forma la barrera del coso está constituido por un muro de mampostería de piedra.

Además de la rehabilitación se han construido aseos, una tribuna y un acceso para personas con problemas de movilidad. También se dotará de un sistema de iluminación eficiente para eventos nocturnos. El presupuesto total de la rehabilitación, en la que han intervenido 25 albañiles locales en diferentes planes de empleo, asciende a 100.000 euros.

La plaza de toros de Orgaz fue inaugurada el 23 de mayo de 1904, día en que se lidiaron cuatro reses de la ganadería de Valeriano Arroyo, de Ventas con Peña Aguilera. Tres de ellas fueron estoqueadas por Antonio Boto «Regaterín», y la cuarta por Crispín García «Rubito de Zaragoza»

Los últimos festejos tuvieron lugar en 2003, coincidiendo con las fiestas patronales. El 26 de agosto se lidiaron reses de los Hermanos Segura para los novilleros Luis Miguel Vázquez, Andrés Luis Dorado y Vicente Pedrés; y, al día siguiente, novillos de la ganadería de Velloso que fueron lidiados por Diego Ventura y Rubén Sánchez.

Disponible en: <http://www.abc.es/toledo/20150826/abcp-reinaugura-centenaria-plaza-toros-20150826.html>